

Willy Brandt Medaille für Roland Stammeler

Nach Willy Brandt, dem „Kanzler der Herzen“, der am 8. Oktober 1992 verstorben ist, wird die Medaille genannt, mit der besonders verdiente SPD Persönlichkeiten geehrt werden. Roland Stammeler wurde dieser Tage mit der Medaille ausgezeichnet.

In einer Feierstunde in der Sülzbacher Gemeindehalle überreichten ihm Cornelia Bär-Stoll, Kreisvorsitzende Heilbronn-Land, und Stellvertreter Ingo Rust, MdL, die hohe Auszeichnung. In ihrer Laudatio hob die Vorsitzende die herausragenden Verdienste Stammelers um die SPD und das große Engagement für die Kommunalpolitik hervor. Als ehemaliger Kreisvorsitzender, als Kreisrat und Neckarsulmer Gemeinderat, mit der Funktion als Fraktionsvorsitzender, habe er sich



Zu den Gratulanten zählten Bürgermeister Klaus Grabbe und der ehemalige Oberbürgermeister Dr. Erhard Klotz.

die Anerkennung und Wertschätzung der Kolleginnen und Kollegen und der Bevölkerung erworben. Darüberhinaus setzt sich Roland Stammeler in vielen Ehrenämtern uneigennützig für die Bevölkerung ein, darunter auch für die AWO Neckarsulm, deren segensreiche Arbeit mit vielen Angeboten insbesondere Kindern und älteren Menschen zu Gute kommt.

Sein politischer Weg begann 1959 und ist geprägt von persönlichen Kontakten mit bedeutenden Personen, darunter Johannes Rau, Willy Brandt und Gerhard Schröder.

Mit der Verleihung des Bundesverdienstkreuzes im Jahre 2008 wurden seine großen Verdienste gewürdigt.

Bernd Friedel